

# *Cuba espère concrétiser bientôt 15 projets d'investissements étrangers*

---



La Havane, 25 déc. (RHC).- Cuba a bien de chances de concrétiser bientôt 15 projets d'investissements étrangers.

Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, a indiqué que les négociations se trouvent dans une phase très avancées en ce moment.

Ces 15 projets sont estimés dans leur ensemble à un milliard de dollars.

Le ministre cubain a précisé que l'un de ces projets est lié à la production d'énergie, une question de très grande importance pour notre pays.

Il a ajouté que d'autres projets concernent le secteur de l'agriculture, notamment la production d'électricité à partir de la biomasse, des centrales électriques qui tourneront avec les déchets de la canne à sucre et avec le marabout, un arbuste qui pousse vite dans les terrains labourés en nuisant aux cultures.

D'après des données fournies par le ministère cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, 80 autres projets actuellement en cours de négociation ont bien de chances de se concrétiser avant la fin 2018.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/151064-cuba-espere-concretiser-bientot-15-projets-dinvestissements-etrangers>



**Radio Habana Cuba**